

2025年10月10日

内定者オリエンテーションを開催しました

～自然の中で“挑戦”と“協働”を体験し、仲間との絆を深める～

株式会社TheNewGate（本社：群馬県高崎市、代表取締役社長：松下 宇流麻）は、2026年卒業予定の内定者を対象に、10月2日から3日にかけて千葉県のキャンプ場にて1泊2日の内定者オリエンテーションを開催しました。

本オリエンテーションは、TheNewGateとして初の新卒採用メンバーを迎えるにあたり、内定者同士の交流と企業理解の促進を目的に実施したものです。若手人材の採用競争が激化する中、入社前から“企業への理解やつながり”を深めることの重要性が高まっており、オンライン採用が主流となった今だからこそ、リアルな交流を通じた関係構築を重視しました。



自然の中で学び、創り、つながる2日間

オリエンテーションでは、チームに分かれて映像制作に挑戦。自然の中でテーマを考え、撮影を行いながら、協働して一つの作品をつくり上げる過程を体験しました。完成した動画は2026年1月に社内公開され、優勝チームの結果発表は4月に開催予定の入社式または年次総会で行う予定です。

また、グランピング施設でのBBQやキャンプファイヤーでは、内定者同士や人事採用部メンバーがリラックスした雰囲気の中で語り合い、普段の説明会では得られない距離感で交流を深めました。



課題に取り組む様子

企画に込めた思い

形式的なオリエンテーションではなく、“挑戦”と“協働”をテーマにした体験型のプログラムとして、仲間とのつながりを強めるとともに、入社後に必要となる「考える力」「チームで動く力」を育むことを目的としました。TheNewGateは、「入社＝スタートライン」となる前に、こうした経験を通して“挑戦を楽しめる人材”的な育成を目指しています。



オリエンテーションを企画運営した人事採用部担当者

参加者の声

「全国各地の同期と交流する中で、それぞれが入社への想いを持って臨んでいることを感じ、とても刺激を受けました。」

「映像制作では、自然の中でテーマを考え、撮影を通じて協力し合うことで仲間との距離がぐっと縮まりました。」

「グランピングで先輩社員や同期と過ごすうちに、帰りたくないほど楽しい時間になりました。早く一緒に働きたいという気持ちが強まりました。」

今後の展望

TheNewGateは、今後も内定者や若手社員が互いに刺激し合い、成長し続けられる環境づくりに力を入れてまいります。社員一人ひとりが“会社の未来を共に創る仲間”であるという意識を大切にし、挑戦を通して成長できる企業文化を育んでいきます。

以上